

Basel / Zürich, 20. August 2015

*Ich bin das Licht der Welt.
Wer mir nachfolgt, wird nicht in
der Finsternis tappen, sondern das
Licht des Lebens haben.*

Joh. 8, 12

Hans Paul Schuppli

22. Oktober 1924 – 20. August 2015

ist nach kurzer Leidenszeit gestorben. Obiges Wort hat ihn in seinem vielfältigen Wirken für Frieden und Gerechtigkeit begleitet. Wir sind traurig.

Susanna Schuppli-Kägi
Christian und Maya Schuppli-Delpy
Nico Delpy und Claudia Meyer
Lena Schuppli und Georg Scheiba mit Finia und Paula
Micha Schuppli von Holt und Peter von Holt
Korinna von Holt und Ralf Brunner
Andreas und Eliane Schuppli-Imhof
Florian Schuppli
Irina Schuppli
Matthias Schuppli
Ursula Schuppli-Sandreuter

Wir nehmen Abschied am Montag, 14. September 2015, um 14.30 Uhr, Friedhof am Hörnli in Riehen (Kapelle 1). Die Erdbestattung findet zu einem früheren Zeitpunkt im Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen oder Grabschmuck bitten wir um Berücksichtigung der Anlaufstelle für Sans-Papiers Basel, Postkonto 40-327601-1, Vermerk: Hans Schuppli.

Traueradressen:

Susanna Schuppli-Kägi, Gladbachstrasse 40, 8044 Zürich

Christian und Maya Schuppli-Delpy, Friedrichstrasse 5, 4055 Basel